



# 唐桑小学校だより



TEL32-3142 緊急050-5475-6757 HP:<http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou> 令和7年8月25日(月)

## 「楽しい思い出いっぱいの夏休み！」

37日間の夏休みを終え、今日から1学期後半が始まりました。連日猛暑日が続き、市内水泳大会も熱中症対策のため中止となり、7月のプール開放日も熱中症警戒アラートが発令され、時間の短縮対策をとって1日のみの実施となりました。また、プール最終開放日には、思わぬ津波注意報・警報発令に伴って急遽中止となりました。

そのような中でも、算数オリンピックや気仙沼みなどまつり「はまらいんや踊り」、わんぱく相撲大会が行われ、「唐桑っ子」の活躍が光りました。また、家族と様々なイベントや旅行、お盆参りなど夏休みならではの思い出をたくさん作ることができたものと思います。

子供たちが、夏休み中、大きな事故やけがなく過ごし、元気に登校してくれて大変うれしく思います。教室で、夏休みの思い出や一生懸命作成した自信作を紹介しながら子供たちが久しぶりに友達との会話を楽しむ姿を見て安心しました。これもひとえに保護者の皆様並びに地域の皆様のお声掛けやお心配りのおかげだと思います。心から感謝申し上げます。

## 【夏休み明け講話朝会 校長先生のお話】



おはようございます。

皆さん、元気に夏休みを過ごすことができたでしょうか？

今日から1学期の後半が始まります。皆さんと、また、学校生活を送ることができるとおもいます。

夏休みに入る前の日、校長先生から3つのことを頑張ってね、とお話ししましたが、覚えてていますか？

1つ目は「一日の目標を立てる」こと。

2つ目は「進んで挨拶をする」こと。

3つ目は「周りの人に優しくする」こと。でした。

夏休みの間、皆さんは、きっとそれぞれの場面で、この3つを実行できたことだと思います。

「今日の目標」を立てると、一日を前向きに過ごせます。

自分から挨拶をすると、相手も笑顔になり、気持ちが明るくなります。

そして、優しい行動は、周りの人を安心させる力をもっています。

今日からまた学校生活が始まります。勉強が少しずつ難しくなるかもしれませんし、友達と協力して活動する場面も増えていくこととも思います。そんなときに、この3つを意識することが大切です。

「目標を持っていろいろなことに取り組むこと」

「自分から元気に挨拶すること」

「困っている友達や先生に優しく接すること」

これらを積み重ねていけば、みんなが安心できる、楽しい学校になります。今日からまた力を合わせて、1学期の後半を元気に過ごしていきましょう。

皆さんのたくさんの頑張りを期待しています。

## 【入賞おめでとう】

- 気仙沼市体育協会健康まつり協賛 第19回わんぱく大相撲気仙沼場所  
個人低学年の部 優勝 中村 湊
- 第16回 丸山杯少年相撲大会  
小学生 低学年の部 優勝 中村 湊
- 令和7年度N P O 法人栗原市スポーツ協会推進事業相撲競技兼第51回栗駒夏祭り相撲大会  
男子低学年の部 優勝 中村 湊